
          2 月 17 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

実は 2日前の日曜日、うちの 2番目の娘の結婚が決ま

り、両家の初顔合わせということで東京に行って参りま

した。土曜日から準備万端で床屋に行き、服をクリーニ

ングに出しました。上野で降りたところ、北斗星が止ま

っていて、すごい人でした。 

新橋のコンラッド東京で両家顔合わせのお食事会を

しました。とても眺めのよいところでした。 

強風のため、帰りの電車のダイヤが乱れ、大変な思い

をしました。家に着いたのは午前 0時過ぎでとても疲れ

ました。 

愚痴を聞いていただきありがとうございました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム、クラブ会報の高島委員長宜しく

お願い致します。 

 来週のプログラム、国際奉仕委員会の卓話に変更に

なりました。交換留学生のお話が聞けると思います。 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 来週は、ハワイからの交換留学生の日本滞在記と、

これから出発する小泉さんの抱負をお聞かせいた

だきたいと思います。 

 

 

出席報告       小澤委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 17名 12名 65.38％ 9名 100％ 5名 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 02月 24日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 27年 03月 03日（火） 【プログラム】卓話 / 選考・分類 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 高島さん卓話おねがいします。 

川崎会長・千葉幹事・石川 悟・小倉正美・ 

宮本尚彦・山本忠安・信太克己・石川國博・ 

池澤 健・佐藤信彦・弓野博司・小澤 興・ 

木本貴一 

 クラブ会報卓話させていただきます。 

高島章行 

 日曜日に水戸マラソンに参加しました。足がパンパ

ンです！ 

荒川浩信 

 私にそっくりのかわいい孫よりバレンタインのチ

ョコをもらいました。 

鹿志村高道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000円 累計額 914,000円 
 
 
 
プログラム 
 

卓話 
クラブ会報委員会      高島委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 クラブ会報についてなのですが、5年ほど前でしょ

うか。週報については各担当が作って、クラブ会員

数分を印刷しボックスに入れていたのですが、同時

にホームページにも公開させていただくようにな

りました。 

 当クラブのホームページのトップページには、例会

週報のボタンがございまして、クリックすると例会

一覧が表示され、各例会の週報がご覧いただけるよ

うになっております。過去数年分の週報もご覧いた

だけます。 

 ホームページの管理ですが、例会週報については、

毎回の例会の時に、ICレコーダーに録音した音声デ

ータと、池澤委員等がデジカメで撮影した画像、そ

して出席率やニコニコBOXのコメントの文書を編集

者にメール等でデータを渡し、編集してもらってい

ます。 

 ホームページに公開するということは、対外的にも

閲覧が可能で文書責任も問われますので、出来上が

った原稿につきましては一通り目を通させていた

だき、問題のある文言については削除している状態

です。 

 例会週報は、データを火曜か水曜に編集者に送り、

概ね金曜か土曜には仕上がってきます。こちらで内

容を確認させていただいてから公開しております。 

 小山年度の頃、私は、週報作成と SAAを担当させて

いただいておりましたが、その時は 3時間くらいか

けて週報を作成しておりました。現在は FTPソフト

でデータをアップするのに 5分、仕上がった原稿を

確認するのに 5分と、だいたい 10分くらいで出来

てしまい、かなり省力化しています。 

 週報については、ぜひ若い世代にやっていただきた

いと思います。毎週、原稿を校正すると一通りの流

れを覚えます。クラブの活動状況をご理解いただく

のには役に立つと思います。 

 今年度の第 2820地区のホームページは、動画が増

えたなと思いました。事務所でもトピックスを掲載

しており面白いなと思いました。 

 ワイキキ RCのホームページには、Newslettersとい

うリンクがあり、当クラブのメンバーが載っていた

りして楽しめます。 

 日本で一番格式高い東京 RCのホームページを見て

みました。卓話のゲストがすごいです。週報という

よりも、卓話内容を公開している感じです。 

 それぞれクラブ毎にホームページも例会週報も特

色があり、とても面白いです。 

 写真につきましては、理事会でも出たお話ですが、

対外協力（ミニバスケットボール大会等の模様）の

写真等は保管しておいてはどうかと思います。 

 ホームページと週報の繋がりは、このような形でや

らせていただいておりますが、次年度の石川年度で

も継承していくところではないかと思いますので

今後も続けていきたいと思います。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


